

~お世話になっております~

お正月から早1カ月が過ぎました。今年は雪も例年より少なく、青空の日が多いため皆さん時折、外を眺めながら元気に活動されています。さて、先月は新しい年の始まりという事で12月に作った鏡もちを割る鏡開きや正月ならではのレクリエーション、福笑いや書き初めを行いました。みなさん真剣に取り組まれており、書き初めは素晴らしい作品が数多く出来上がりました。施設内の活動でもご紹介します。もうすぐ春になりますが、まだまだ夜は寒さが厳しいので体調にお気をつけてお過ごしください。





△ 月曜日

裁縫等の創作活動 が得意な方が多くい らっしゃいます。皆さ んお話されながら活 動しています。

△ 土曜日

お話好きな男性利用者 の方が多くいらっしゃい ます。会話の声が絶えず 明るい雰囲気です。

〇 日曜日

一週間のうち、通われている方が比較 的少ない曜日です。 大勢での活動が苦 手という方にオスス メです。

△ 火曜日

男性利用者様が多くいらっ しゃいます。リハビリ活動を 積極的に取り組まれており ます。

△ 水曜日

要支援の方が多く、コミュニケーションが図りやすいです。賑やかな雰囲気です。

2 金曜日

様々な介護度の方がい らっしゃいます。運動やレ ク・積極的に取り組まれて おります。

△ 木曜日

幅広い年代の方が利用 されており、体操や脳ト レなどの活動に参加さ れています。

随時、LINEでのWEB面会 受け付けております

ご相談等お待ちしております







